



Nur eure Hände

Description

Kunst und Kultur

Foto: website der Pfarrgemeinde

aus dem Bericht vom Pfarrfest in Renshausen

“Für die Katechese wurden die Kinder vor den Altar eingeladen. Zunächst war es ihre Aufgabe, den Unterschied zwischen dem Kreuz, das in Kirche über dem Altar hängt, und einem Kreuz aus der St. Ludgeri-Kirche in Münster, dessen Bild aufgestellt worden war, zu erkennen. Schnell hatten sie bemerkt, dass dem Kreuz auf dem Bild die Hände und Arme fehlen (diese waren im zweiten Weltkrieg bei einem Bombenangriff abgetrennt worden). Wo sonst die Arme und Hände wären, konnten die Kinder eine Inschrift mit den Worten: „ICH HABE KEINE ANDEREN HAENDE ALS DIE EUEREN“ entziffern.”

[Siehe die Website der Pfarrgemeinde](#)

gefunden von [Hanne Bares](#)